

Kassel, 13. Juni 2012

Hessentag 2013

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 12. Dezember 2011

Bericht des Magistrats

- 101.17.288 -

Beschluss

1. Die Stadt Kassel bewirbt sich um die Ausrichtung des Hessentags 2013. Der Magistrat wird beauftragt, die entsprechenden Erklärungen gegenüber dem Land Hessen abzugeben und im Falle eines Zuschlags die weitere Konzeption und Planung des Hessentags in die Wege zu leiten. Über den Stand der Vorbereitungen berichtet der Magistrat vierteljährlich im Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen.
2. ...

Oberbürgermeister Hilgen gibt einen ersten Zwischenbericht über den Stand der Vorbereitungen zum Hessentag 2013 vom 14. bis 23. Juni 2013 in Kassel.

Die eingerichtete Projektstruktur zur Vorbereitung des Hessentages besteht aus dem Lenkungsausschuss, dem die hauptamtlichen Magistratsmitglieder angehören, der Hessentagsbeauftragten und 7 Projektgruppen für die Bereiche Marketing, Personal/Finanzen, Bürgerschaftliches Engagement, Infrastruktur, Verkehr/Mobilität, Sicherheit und Klimafreundlichkeit.

Der Hessentag 2013 wird sich auf folgende Bereiche konzentrieren:

- Zwischen Innenstadt und Karlswiese werden sich Hessentagsstraße, Weindorf, HR-Zelt und kleine wie auch mittelgroße Aktionsbühnen befinden;
- die großen Musik- und sonstigen Veranstaltungen finden u. a. statt im Auestadion und der Eissporthalle;
- am Freizeitgelände Buga-See werden die Landesausstellung, die Ausstellung „Natur auf der Spur“ und die großen Außenpräsentationen sein.

Das Hessentagspaar Alexandra Berge und Tobias Krechel wurde vorgestellt und hatte seinen ersten öffentlichen Auftritt auf dem Hessentag in Wetzlar.

Nächste Woche wird Oberbürgermeister Hilgen gemeinsam mit Staatsminister Wintermeyer das Hessentags-Logo vorstellen.

Im Anschluss an den Bericht beantwortet er die Fragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht von Oberbürgermeister Hilgen wird zur Kenntnis genommen.